

VILLE DE HOUFFALIZE

CP INCAR MOTOR

PAGE

24

La tradition automobile est respectée à Houffalize

Entre Houffalize et l'automobile, les liens ont toujours été forts. Ce que le Garage Incar Motor illustre parfaitement. Spécialisé dans la vente, l'entretien et la réparation des marques KIA, Suzuki, Isuzu et Aixam, l'enseigne située Aux Cheras dispose de tout l'équipement nécessaire pour garantir un service rapide et de qualité. Citadines ou utilitaires, Incar Motor s'impose comme le passage obligé pour une quelconque intervention sur un véhicule, du changement des pneus à la révision complète du moteur en passant par les plaquettes de frein ou la climatisation. Soit un service complet de A à Z. Et le département carrosserie n'est pas en reste, redonnant à votre voiture tout son éclat après un accident ou un quelconque dommage. Aisément accessible, le Garage Incar Motor Houffalize assure des interventions rapides, avec pour objectif que le client puisse reprendre la route au plus vite. Expertise certifiée, proximité et solutions complètes, pas de doute, la tradition automobile est respectée au cœur de la province de Luxembourg...

